



# 住吉中だより

周南市立住吉中学校  
令和2年10月22日  
周南市住吉町1-80  
電話0834-22-8850



学校HP

## <山口県体育大会中学校の部>

10月3日(土)、山口県体育大会中学校の部が、県内の各会場で行われました。本校からは男子ハンドボール部、女子ハンドボール部、女子ソフトテニス部が出場しました。3年生にとっては、中学校で最後の大会となりました。保護者や関係者からは、選手たちの最後まで全力で戦い抜いた姿に感動し、試合が終わった瞬間、多くの温かい拍手が鳴り響いていました。



## <周南市中学校新人体育大会>

10月10日(土)、11日(日)、新人体育大会が行われ、男女バスケットボール、男女ハンドボール、女子ソフトテニス、サッカーの種目に出場しました。新チームになっての初めての大会、選手たちは緊張しながらも監督の指示を一生懸命聞き、最後まで粘り強く戦いました。



- ・バスケットボール男子(太華中学校との合同チーム) 優勝
- ・男子ハンドボール 優勝
- ・女子ハンドボール 準優勝
- ・女子ソフトテニス 団体の部 第3位
- ・女子バスケットボール 2回戦敗退
- ・サッカー 1回戦敗退

## <教室棟トイレ洋式化改修工事完了>

教室棟のトイレ洋式化工事が終了し、10月1日(木)より、教室棟の生徒用トイレが使えるようになりました。従来の和式トイレは1箇所残し、他は全て洋式トイレに改修されました。コロナ対応も踏まえながら、皆で清潔に、気持ちよく使っていきます。



## <今宿文化交流会>

10月14日(水)、住吉中学校で今宿地区民生委員児童委員協議会主催の文化交流会「みんなで明るくなれるトークショー」が開催されました。例年、市民センターで開催している活動も、コロナ禍の影響で実施が困難となり、この度は密を避けるために本校の体育館で実施し、地域からは70名の方が参加されました。トークショーには、玉泉瑞穂さん(元タカラジェンヌの大空希望さん)をお招きし、宝塚歌劇団時代のお話と歌で参加者の皆さんは大いに盛り上がり楽しい時間を過ごされました。



## <地域の方々による参観アドバイス授業>

10月19日(月)、2年生の総合的な学習の時間に地域の方々9名をゲストティーチャーとしてお招きし、2年生が未来の周南市をイメージし、「働くこととSDGsがつながる街づくり」をテーマに進めている構想についてアドバイスをいただきました。生徒たちは地域の方から、昔のことや地域の現状を踏まえた話を聞きながら、自分たちで考えた構想について改めて見直すことができました。今年度は、コロナ禍においてなかなか実施できなかった地域連携教育ですが、本取組は、学習のねらいを達成する上でたいへん有意義な時間となりました。地域の方々からは、「SDGsについて一緒に考えることができ楽しかった」「生徒の皆さんが、自分たちのこととしてよく考えている。また一緒に勉強したい」といった感想をいただきました。



## <落花生の成長>

ラッカセイ(落花生)の名前は、開花後の花の根元からつる(子房柄)が下方へ伸び、地中にサヤを作ることに由来します。学校の落花生にも、つるが下方にたくさん伸びて地中に潜ろうとしています。

